FotosdeAntaño

La Piedra del Cuquillo

Tras un llamamiento realizado a través de la tertulia "Abierta a todos", de Radio Horizonte, nos han llegado dos fotografías de la ¿desaparecida?, "Piedra del Cuquillo" que tanto ha dado que hablar en los últimos meses.

En la referida tertulia diferentes personas hablaron sobre la popular piedra y su destino final. ¿Se hizo trozos pequeños con los que confeccionar el muro del Quijote que se colocó en la zona?

¿Se enterró como dicen otros? ¿Tuvo otro destino?

Lo que sí parece claro es que, se encuentre o no la vierja piedra, existieran dos, una enterrada y otra sobre el suelo, la verdad es que en la memoria de unos y en los comentarios que les han llegado a otros, la "Piedra del Cuquillo" continúa siendo lugar de referencia para todos.

La leyenda del general "Cuco" o "Cuquillo", que plantó su bandera en la piedra a la que dio nombre sigue presente y a la



mayoría le gustaría que, además del nombre, se colocara en esa zona de la localidad, bien la original que parece más difícil, o bien una réplica.

Precisamente, en nuestra sección ofrecemos dos imágenes en las que aparece la popular piedra, con una distancia de casi cincuenta años, pues fueron tomadas en 1958 y se puede comprobar una imagen muy diferente a la actual de la zona.

En las fotos, que se

nos han facilitado por Vicenta García Uceda Gómez-Pimpollo, aparece en una con su hermano Gregorio, mientras que en la otra vemos a Gregorio con su primo Casto Manuel Vendrel Gómez-Pimpollo.

La tercera imagen que les ofrecemos es la de la misma zona, pero en la actualidad, aunque lógicamente sin la piedra, que parece que es deseo de las autoridades locales colocar una réplica de la desaparecida o enterrada.



